## Lasst sie strahlen!

## Praxistipp

Ob in der Schule oder zuhause: Heizkörper dürfen nicht zugestellt werden, wenn sie ihre Wärme effektiv abgeben sollen. Warum ist das so? Gegenstände vor und auf dem Heizkörper schirmen die Wärmestrahlung ab und behindern die Warmluftzirkulation. Dadurch leidet das Raumklima. Gleichzeitig wird die Wärmeabgabe nach draußen intensiviert.



Im Sommer ok, im Winter die Heizkörper bitte freiräumen!



Materialien wollen untergebracht werden. Ebenso wichtig ist, dass die Heizung funktionieren kann und Fenster zu öffnen sind.

## Hier unsere Tipps:

- Bitte keine Regale, Tische, Kisten usw. direkt vor den Heizkörper stellen. Wenn es nicht anders geht, einen Mindestabstand von einem halben Meter vor dem Heizkörper einhalten.
- Auf auf dem Heizkörper keine Gegenstände ablegen, denn dadurch wird die Warmluftzirkulation behindert.
- Das Thermostatventil muss frei bleiben, damit es die Temperatur angemessen regeln kann.
- Zugezogene Vorhänge vor dem Heizkörper leiten die warme Heizungsluft zum Fenster statt in den Raum. Deshalb die Vorhänge tagsüber ganz aufziehen.

Eine schöne Adventszeit wünscht das Team vom e&u energiebüro



